

LA BIOÉTICA EN LA ESCUELA:

UNA EXPERIENCIA EN EL

IES ANDALÁN DE ZARAGOZA

V SIMPOSIO ARAGONÉS DE COMITÉS DE ÉTICA



ies andalán

¿POR QUÉ DECIDIMOS REALIZAR UN PROGRAMA DE FORMACIÓN EN BIOÉTICA?



- **DESCONOCIMIENTO**
- **PROPUESTA: DEPARTAMENTO DE FILOSOFÍA**
 - REFLEXIÓN CERCANA A LA REALIDAD INMEDIATA
 - INTERÉS DEL ALUMNADO

- **REPLANTEAMIENTO EN EL SENO DEL MUNDO EDUCATIVO**

- ENTRENAR EN EL USO DE LOS ESPACIOS PÚBLICOS
- CONTRIBUIR A LA FORMACIÓN DE LOS CIUDADANOS





EXPERIENCIA

- **OBJETIVOS**
- **ORGANIZACIÓN**
 - EDUCACIÓN PARA LA CIUDADANÍA Y LOS DERECHOS HUMANOS. 1º BACHILLER
 - PROGRAMA DE FORMACIÓN EN BIOÉTICA:
UNESCO

CONCLUSIONES

¿QUÉ PROBLEMAS O DIFICULTADES NOS SURGIERON?

- EDUCACIÓN FORMAL Y ACADÉMICISTA
 - MÉTODO DELIBERATIVO
- ESPACIO
- DENSIDAD
- TRABAJO EN EQUIPO, CONSENSO
- ÁMBITO SANITARIO → LEJANÍA DE LA SOCIEDAD



¿POR QUÉ ES VALIOSA ESTA EXPERIENCIA?

- **SOMOS CAPACES**

- JUEGO, EMPATÍA...

- **“LA EDUCACIÓN NO CAMBIA EL MUNDO, CAMBIA A LAS PERSONAS QUE VAN A CAMBIAR EL MUNDO.” Paulo FREIRE**

- CIUDADANOS ACTUALES

- **APRENDER A VIVIR** → **ENFERMEDAD Y MUERTE**



¿POR QUÉ LA REPETIREMOS?

- OPORTUNIDAD
- **LEGO** → REPRESENTANTE DE LOS USUARIOS
- ACERCAMIENTO A UNA PROFESIÓN VOCACIONAL
- MEJORA DE LA RELACIÓN MÉDICO-PACIENTE
- VALOR DE LA VIDA

